

Herr Siegfried Böhringer

Mitglied des Kreistags Regensburg und
ehemaliger Erster Bürgermeister des Marktes Regenstauf

Sehr geehrter Herr Böhringer,

Sie zeigen seit vielen Jahren hohes kommunalpolitisches Engagement. 1996 wurden Sie in den Marktrat des Marktes Regenstauf gewählt und hatten von 2002 – 2008 das Amt des dritten Bürgermeisters inne. Zwölf Jahre – von 2008 – 2020 – lenkten Sie dann die Geschicke Ihres Heimatortes als Erster Bürgermeister. Zudem sind Sie seit 2002 auch Mitglied des Kreistags Regensburg.

Mit viel Herzblut trieben Sie die Entwicklung des Marktes Regenstauf voran. Es erfolgte die Ausweisung von Baugebieten und Gewerbegebieten, die Schaffung von Sozialwohnungen, die Generalsanierung von Schulen, die Errichtung einer Kinderkrippe, die Erneuerung des Ortszentrums Regenstauf im Rahmen der Städtebauförderung und die Verwirklichung von verschiedenen Straßenbauprojekten. Das ist nur ein kleiner Auszug Ihres unermüdlichen Wirkens.

Während Ihres langjährigen kommunalpolitischen Einsatzes haben Sie sich mit großer Einsatzbereitschaft, Kompetenz und Menschlichkeit herausragende Verdienste erworben. Dieses beständige Engagement für die kommunale Selbstverwaltung verdient Lob und Anerkennung.